

Il ne finit pas : une voiture de laitier arrivant au grand galop de la rue de Rennes déboucha sur l'enfant, et avant qu'il eût le temps de faire un mouvement, le pauvre petit avait la poitrine broyée sous les roues terribles, et la voiture s'éloignait à fond de train, ferrailleuse et brutale, vers la gare Montparnasse...



Le père eut un élan désespéré.

Et maintenant on le croit fou, car, à chaque instant, il s'arrête au milieu de la conversation, et il dit, en vous regardant avec des yeux hagards : " Mon fils... c'est moi qui l'ai tué !..."

PIERRE L'ERMITE.

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du " Petit Messager " sera célébrée le Jeudi 21 Avril, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.